

SAN BARTOLOMÉ PONDRÁ EN MARCHA EL RECLAMADO POTRERO MUNICIPAL

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 23 de Enero de 2013 10:35

Además de esta actuación el Ayuntamiento procederá al arreglo de las cornisas de la Sociedad El Porvenir, fuertemente deterioradas, siendo un peligro, por lo que se procederá a la retirada de las partes dañadas, reconstrucción de las partes que se puedan arreglar, aplicación de un pasivante de corrosión y aplicación de una pintura de protección a todas las cornisas. También se procederá a la impermeabilización de una jardinera en la primera planta, que está acelerando el proceso de degradación de la cornisa.

Esta obra una vez esté adjudicada, tendrá un plazo de ejecución de un mes.

El Ayuntamiento de San Bartolomé, con ello logra cubrir una importante necesidad, a través del convenio realizado con la Sociedad El Porvenir, y da salida a una constante demanda vecinal y un servicio municipal más.